



Aubord, Mercredi 2 décembre 2020

Monsieur Thierry Chambon,
Directeur de l'école élémentaire d'Aubord
Aux
Utilisateurs du réseau social

Objet : Facebook et école.

Madame, Monsieur,

Réunis en conseil extraordinaire des maîtres ce lundi 30 novembre, tous les collègues de l'école ont exprimé :

- leur désaccord sur l'utilisation du réseau social « facebook » ou tout autre réseau en domaine public sur des sujets concernant les classes de l'école.
- Leur refus de voir publier en domaine public des documents pédagogiques des enseignants de l'école.
- Leur exaspération sur les commentaires suivant certains messages publiés.
- Leur courroux sur les émoticônes utilisés au sens douteux.

Les enseignants de l'école rappellent que :

- Des adresses professionnelles existent pour chacun, consultables sur l'espace de travail et utilisables.

Les enseignants de l'école invitent les parents à :

- Utiliser des messageries privées entre eux.
- Communiquer entre eux par téléphone, par texto...
- Constituer des groupes privés.

Le directeur rappelle que :

- Les enseignants ont droit à la déconnexion après les heures de travail. Ils sont libres de répondre les soirs de la semaine et du weekend.
- Toutes les situations décrites précédemment seront signalées immédiatement aux administrateurs.

Mme Gazé M. Bruneau M. Chambon M. Comte Mme Cheung Mme Cislini

ECOLE ELEMENTAIRE
1, Avenue de Camargue
30620 AUBORD
Tél. 04 66 71 14 70